

Unser Raumprogramm

Unser Kindergarten ist hell und lichtdurchflutet und fügt sich räumlich gut in das Hanggelände ein. Das 1995 eingeweihte Gebäude wurde zwischen 2011 und 2012 auf über 900 m² erweitert, um für Kinder unter drei Jahren zusätzliche Räume zu schaffen. Ab August 2018 finden fünf alters- und geschlechtsgemischte Gruppen Raum in der Einrichtung. Sie bieten den Kindern viel veränderbaren Spiel- und Bewegungsraum und unterschiedlich gestaltete Rückzugsmöglichkeiten. Der Kindergarten ist größtenteils barrierefrei bespielbar. Unser neuer Eingangsbereich und die Eingangshalle werden von den Kindern als Spiel- und Bewegungsfläche genutzt. Die Turnhalle wird täglich für die Bewegungserziehung und für zusätzliche Bewegungsförderung eingesetzt. Bei der Fest- und Fei ergestaltung wird die Eingangshalle und die Turnhalle als Versammlungs- oder Sitzungsraum genutzt. Der Personalraum und die Nebenräume stehen in der Regel auch für die Kleingruppenarbeit, Angebote mit Eltern und Kindern oder für Gespräche mit den Eltern zur Verfügung.

